



平成30年度 草の根・人間の安全保障無償資金協力
「サン・ミゲル・アリーバ幼少中高等学校3教室建設計画」
引渡し式

2024年4月4日、コクレ県ペノノメ地区において、「サン・ミゲル・アリーバ幼少中高等学校3教室建設計画」の引渡し式が行われ、福島大使をはじめ、ロドリゲス教育副大臣、マルティーネス校長、ルイスパナマ・キワニスクラブ・メトロポリタン代表その他関係者の方々が出席しました。

当学校は、同地区サン・ミゲル・アリーバ区において唯一の教育施設であり、約170人の生徒に幼小中高一貫教育を提供しています。しかしながら、既存の校舎は経年劣化の為極めて劣悪な状況（雨漏り・床の損傷等）にあり、生徒の学習環境に支障をきたしていた為、早急に代替の教室の建設が喫緊の課題とされてきました。

本件は無償資金協力によって、サン・ミゲル・アリーバ幼少中高等学校において、3教室を新築し、劣悪な教育環境の改善を図るものです。本プロジェクトの実施により、同校において、教育の質の改善及び適切な学習環境の提供ができるようになることが期待されます。

【供与額：89,134 米ドル】



集合写真



福島大使



ロドリゲス保健副大臣



ルイスパナマ・キワニスクラブ・
メトロポリタン代表



マルティーネス校長



テープカット



ODA 記念プレート除幕式



生徒による伝統ダンス



新築された3教室